



« En souvenir de ma famille cachée chez Tante Soly »

Le Jardin de la mémoire inauguré jeudi, dans le prolongement de l'entrée du Lieu de mémoire au Chambon-sur-Lignon, a été offert par Laurent Dassault.

« C'est un jardin de réminiscences et de souvenirs pour remercier les habitants de ce village qui ont permis le sauvetage de nombreux enfants et de jeunes gens juifs pendant la guerre. Parmi eux, se trouvaient ma mère Nicole et mon oncle Jean-Jacques, qui furent hébergés dans la maison de Tante Soly ».

Le mécène a fait appel, pour sa conception, à Louis Benech, un paysagiste réputé. « En souvenir de ma mère et de mon oncle, j'ai rêvé que cet endroit au cœur du village puisse devenir un vrai jardin. Alors, j'ai donné carte blanche à mon ami Louis Benech, l'artiste-jardinier qui a créé plus de 300 jardins publics



■ Laurent Dassault, mécène et Louis Benech, paysagiste, sur un des deux bancs offerts par Louis Benech.

Photo Fabienne Mercier

et privés à travers le monde, pour imaginer un coin de paradis qui soit aussi un espace de sérénité et de recueillement pour les visiteurs. »

Ce jardin est public pour les Chambonnais. Il est accessible aux heures d'ouverture du Lieu de mémoire.